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令和６年６月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和６年６月 25 日（火）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

丸 本  正 和 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事務局職員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀   潤一郎 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

傍 聴 人 ０人 

議事の大要 13 時 30 分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、佐川委員、壽野委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（５月定例） 

○教育長報告 

○議事 
  なし  

 
○その他 

  ⑴ ７月行事予定について 

  ⑵ 周知の埋蔵文化財包蔵地の追加について 

  ⑶ 令和６年度【令和５年度事業】砥部町教育委員会点検評価報告書

（案）について 

  ⑷ 教育委員会について 

  ⑸ その他 

 15 時 16 分、教育長が閉会を宣言。 

 

日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 



- 2 - 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ ５月 28 日に『愛媛県町教育長会総会』、『「えひめ教育の日」推進

会議総会』、『市町教育委員会教育長会議』が県庁で開催され、私

が出席した。 

⑵ 『伊予地区中学校総体』について、５月 28 日から 30 日にかけて、

また、6 月 17 日と 18 日に開催された。主な成績は下記（略）の

とおりである。 

⑶ 管理主事、町教育委員会で『合同学校訪問』を行った。宮内小学

校は 6 月 26 日に訪問する。 

⑷ ６月６日から 14 日にかけて、『第２回砥部町議会定例会』が開会

された。 

⑸ ６月 17 日に『第１回砥部町学力向上推進委員会』を中央公民館で

開催した。 

社会教育課関係 ⑴ ６月６日に『令和 6 年度愛媛県メディア教育協会定期総会・役員

会』が Web で開催された。 

⑵ ６月 9 日に『砥部町バレーボール大会』を開催し、参加チームは

19 チーム 220 名が参加した。主な成績は下記（略）のとおりであ

る。 

⑶ ６月 11 日に『愛媛県人権教育協議会支部長・加盟団体長及び事務

局長会』が白鳳会館で開催され、私と社会教育課長が出席した。 

⑷ ６月 22 日に『地域で子どもを健全に育てよう集会』が中央公民館

で開催された。 

 

 

日程第 3 その他 

発 信 者 内     容 

（1）７月行事予定について 

 

 

○各担当課から、７月行事予定説明。 

―質疑なし― 
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発 信 者 内     容 

（2）周知の埋蔵文化財包蔵地の追加について 

山本課長 ○埋蔵文化財包蔵地の追加を報告。 

―質疑なし― 

 

発 信 者 内     容 

（3）令和６年度【令和４年度事業】砥部町教育委員会点検評価報告書（案）について 

各課長 

佐川委員 

伊達課長 

丸本委員 

大江教育長 

壽野委員 

 

伊達課長 

 

 

大江教育長 

 

 

 

山本課長 

 

壽野委員 

 

大江教育長 

山本課長 

○事業別評価表を説明 

・修繕等は完了済みか。 

・全て完了している。 

・字配りが統一されてない。 

・次回までに整えるように。 

・B 評価が多い。A はないか。ジョブチャレンジ協力業者が５社も増

えたら A 評価で良いのでは。 

・５ページの評価方法による。目標に対して結果がどうかという判断

基準。著しく変わることはない。ジョブチャレンジの目標は、生徒

が希望する事業所で体験ができるということ。 

・数値化できない目標もあり、高い評価は難しい。 

・坂村真民記念館の来館者数が、４年度よりも減ったという理由でＣ

評価に下げているが、４年度には 10 周年イベントがあった。10 周

年イベントが無かったとしたらＢ評価になるか。 

・10 周年イベントによる増加の影響は調べていない。コロナ前の水

準を目指しており、若年層の来館者数を増やしたい。 

・小学校の参観日で真民さんの授業があった。児童に無料券を配ると

か、来館者の増加につなげることはできないか。 

・教育目的の場合は、入館料の免除制度がある。 

・運営協議会で協議する。 

 

発 信 者 内     容 

（4）教育委員会について 

大江教育長 

 

篠原委員 

 

大江教育長 

○教育委員会制度について説明 

 

・教育委員の政治的中立について、所属団体が政治団体に要望に行く

ときに同行することは可能か。 

・団体の目的、要望内容、参加する立場などによって判断が異なって

くる。判断に迷ったら控えるのが良い。 
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発 信 者 内     容 

（5）その他 

 なし 

 

 


